

FOTO RECLAMO

Tribunas que se hicieron pocas



Este jueves se llevó a cabo el tradicional desfile por las Glorias Navales en el Estadio Lucio Fariña de Quillota, hasta donde llegaron centenares de padres, apoderados y familiares para ver a los estudiantes que iban a desfilan durante la jornada. Sin embargo, al inicio, las autoridades competentes decidieron abrir solo el sector de Bulnes, el que se hizo poco para recibir a tanto público, que debió amontonarse en los pasillos para poder disfrutar el evento y tomar las fotos para el recuerdo y ya recién avanzado el desfile se decidió abrir la tribuna Pinto. Ojalá en los desfiles venideros se considere abrir oportunamente las tribunas necesarias para tanto público.

MIRADAS

El futuro emprendedor de Chile también se

tam
184
habl
cien
ron,
tierr
metr
E
desc
fami
en lo
gar
ducc
Surg
fund
y la
de c
ras,
en f
cons
la ca